



NEAREST AIRPORTS:

Split: 96,8 km, 1 h 20 min

Zadar: 74,0 km, 58 min

Zagreb: 345 km, 3 h 25 min

 **MEGABITE**

BIG GAME FISHING

Murter, Croatia



 **MEGABITE**
big game fishing

WEB:

www.croatia-fishing-charter.com

megabite@croatia-fishing-charter.com

[Facebook.com/CroatiaFishingCharter](https://www.facebook.com/CroatiaFishingCharter)

MOBILE:

+385 99 2168 220, Cap. Ante

ADDRESS:

Marina Hramina

Put Gradine bb

22243 Murter

Croatia



HRVATSKI

NA RIBOLOV VAS VODIMO BRODOM ALBIN 31

Odličan fisherman sa poludeplasmanjskim trupom širine 3,85 metara i dužine 10,50 metara, opremljen za sve tehnike ribolova, outriggers, radarom, ehosonderom i GPS uređajem te VHS stanicom. Pokreću ga dva Yanmar motora od 315 kw snage. Brod posjeduje i četiri ležaja, te vanjski salon, kuhinju, televizor i radio.

ŠTO I KAKO LOVIMO?

Od 15. Lipnja počinje puna sezona lova na velike pučinske predatore. Prven stveno bluefin tuna zatim sabljarka i nekolicinu vrsta morskih pasa. Spomenute ribe se jako uspješno love sve do 15.10. kada i službeno završava sezona lova na kapitalne ribe, Tuna, sabljarka i morske pse lovimo drifting tehnikom, a ponekada i trolingom. Idealno vrijeme za gigant tunu je 8 i 9 mjesec, tada se love primjerci preko 200 kilograma težine. Od 10. mjeseca pa sve do nove godine love se zubaci i gofovi, te vas po dogovoru vodimo i na noćne ribolove liganja.

KAKO IZGLEDA JEDAN RIBOLOVNI DAN?

U ribolovnom danu, ovisno o godišnjem dobu i ribolovnoj sezoni, posada broda izmjenjuje nekoliko tehnika ribolova. U svim radnjama sudjelujete i vi, gosti, a svaka iskustvena sugestija je dobro došla. Važno je napomenuti kako Vam je dostupan sav potreban ribolovni pribor na brodu, a ako imate svoj pribor adekvatan za ribu koju lovimo, možete ga ponijeti na izlet, uz prethodni dogovor s kapetanom.



ENGLISH

ALBIN 31 FISHING BOAT

The Megabite is an Albin 31 fishing boat, with 3.85m hull width and 10.5m length. It is equipped for any fishing technique, with outriggers, a radar, an ultrasound depth/fish finder, a GPS device and a VHS station. Powered by two Yanmar 315kW engines, the ship also has four beds, a deck lounge, a kitchen, a TV and a radio.

WHAT ARE THE FISH AND THE FISHING LIKE?

June 15th is the beginning of the big game fishing season, when we go after large predators in the deep seas. The bluefin tuna is the main target, together with the swordfish and several species of sharks. Big game fishing is very successful throughout its season, which ends on October 15th, with August and September being the best time for giant tuna, when specimens over 200kg are caught. We fish for tuna, swordfish and sharks using drifting and trolling techniques. From October until the end of the year the dentex and the amberjack are the main targets. During this time night squid fishing can also be arranged.

WHAT IS A FISHING DAY LIKE?

Each morning we leave Murter port at 9. The fishing starts following a 1,1 hour sail and continues late into the evening. If you wish, we may make a lunch break and/or a swimming break at a beach that can only be reached by boat. Open sea fishing can be difficult due to large waves or strong wind, but this is all part of the adventure that you will be sharing with the crew. Depending on the season, several fishing techniques can be used in a day and you may partake in as few or as many as you like. Good suggestions, perhaps born of experience, are always welcome. All fishing equipment is provided but if you prefer to use your own gear, which must be adequate, you may do so, with prior agreement with the skipper.

DEUTSCH

ZUM ANGELN FAHREN WIR EUCH MIT DEM SCHIFF ALBIN 31

Ein ausgezeichnete Fischerman mit einem semi-Verdränger Rumpf der 3,85 Meter breit ist und 10, 50 Metern lang ist. Es ist für jede Fangtechnik ausgestattet, Autriggerima, Radar, Echolot und ein GPS Gerät und VHS Station sind auch am Bord. Angetrieben von zwei Yanmar Motoren mit 315 kW Leistung. Das Schiff verfügt über vier Betten, einer Outdoor Lounge, eine Küche, TV und Radio.

WAS UND WIE WIR ANGELN?

Ab 15. Juni beginnt die volle Saison der Jagd auf große Offshore Raubtiere. Zu erst roter Thun und Schwertfisch und dann verschiedene Arten von Haien. Erwähnte Fische fangen sich sehr erfolgreich ganz bis zu 15.10. wenn die Angelsaison auch offiziell für die Kapital fische endet. Thunfische, Schwertfische und Haie jagen wir mit der drifting Technik aber manchmal auch mit der troling Technik. Die ideale zeit für riesen Thunfische ist August und September, dann werden Exemplare über 200 Pfund gefangen. Ab Oktober ganz bis zum neuem Jahr jagt man Dentexe und Gofs und wir können euch je nach Vereinbarung auf Nacht Tintenfisch angeln führen.

WIE SIEHT EIN ANGEL TAG AUS?

Täglich fährt man ab aus dem Hafen in Murter um 09:00. Bis zu den Angel Positionen fährt man mit dem Boot ca. 1,1 stunde, dann fangen wir im offenem Meer bis in die späten Abendstunden (bis Dämmerung). Während dem ganztägigem Fischfang, können wir nach euren wünschen eine Pause für das Mittagessen oder für das Baden in nahe gelegenen einsamen Buchten, die nur mit einem Boot erreichbar sind, machen. Angeln auf dem offenen Meer kann manchmal sehr schwer sein(Meereswellen, starker Wind) aber das ist auch ein Teil der Avantur auf die sie wie auch die Besatzung vorbereitet sein müssen. Während einem Angel Tag, je nach Jahreszeit und Angelsaison wechselt die Bootsbesatzung mehrere Fischfangtechniken, in jeden Aktivitäten nehmen die Gäste auch Teil und jederVorschlag ist willkommen. Es ist wichtig zu sagen das der ganze Angelwerkzeug verfügbar ist und wenn sie adekvaten Angelwerkzeug für das Fisch was wir fangen haben, können sie ihn mitnehmen auf den Ausflug mit vorheriger Absprache mit dem Kapitän.

